



I'm not robot



I am not robot!

; ; ; Ap. "LA ECONOMÍA DE DIOS EN EL NUEVO TESTAMENTO" PARTE I Efesios es un libro que explica, desarrolla y expresa este tema en su plenitud. a: A. Todo el universo llegó a existir por el hablar de Dios—Ro a fin de que el Dios Triuno se imparta en nosotros La economía de Dios consiste en que Dios se hizo hombre para que el hombre llegue a ser Dios en vida y naturaleza, mas no en la Deidad, a fin de producir el Cuerpo orgánico de Cristo, que alcanzará su consumación en la Nueva Jerusa-lén—Ro. ;, I. Pedro, en sus dos epístolas, las cuales sólo constan de ocho capítulos, abarcó la economía de Dios en su totali-dad, desde la eternidad pasada antes de la fundación del mundo (1 P.,) hasta los cielos nuevos y la tierra nueva en la LA ECONOMÍA DE DIOS EN FE (Sábado: segunda sesión de la mañana) Mensaje cinco Hablar por el espíritu de fe Lectura bíblica: He. a; Hch. ;;;, Ro.,;Co. Comprender el plan de Dios ajusta nuestra visión y nuestro obrar a la mente y a los propósitos eternos de Dios. La Biblia narra que, después de la resurrección, el Señor Jesús les dio a los apóstoles el contenido total de lo que era la Iglesia. En este rico libro, Witness Lee presenta la revelación central de la Biblia y cómo podemos de manera práctica cooperar con Cristo para el cumplimiento de Su eterno plan Lectura bíblica: Ef. ;;;, ;;;, ; I. La economía de Dios (Su administración domés-tica conforme al deseo de Su corazón) según se revela en el libro de Efesios se lleva a cabo por medio del ejercicio de nuestro espíritu mezcldo. ; Efl. Nuestro Dios es un Dios que habla—He. CRISTO, LA IGLESIA Y LA ECONOMÍA DE DIOS. Contrariamente a lo que muchos teólogos dicen, refiriéndose a una Iglesia primitiva o arcaica, la Iglesia del principio llegó a vivir la plenitud de Cristo La economía de Dios es Su plan de administrarse Él mismo a Su pueblo escogido y redimido como su vida, su fuente de vida y su todo a fin de obtener una expresión corporativa de Sí Mismo, consumando por toda la eternidad en la Nueva Jerusalén ;Conoce usted cuál es el deseo de Dios, Su plan y Su obra central? Platón imaginó una sociedad ideal donde los hijos serían de todos y nadie conocería su descendencia: un modelo de este tipo garantizaba, según el filósofo, La economía de Dios consiste en que Dios se hizo hombre para que el hombre llegue a ser Dios en vida y naturaleza, mas no en la Deidad, a fin de producir el Cuerpo orgánico LA ECONOMÍA DE DIOS EN FE (Sábado: segunda sesión de la mañana) Mensaje cinco Hablar por el espíritu de fe Lectura bíblica: He. a; Hch. ;;;, Ro., We would like to show you a description here but the site won't allow us I. La economía de Dios (Su administración domés-tica conforme al deseo de Su corazón) según se revela en el libro de Efesios se lleva a cabo por medio del ejercicio de nuestro LA ECONOMIA DE DIOS. Éstos son parte de la economía de Dios. La Economía de Dios es la forma administrativa de planificar, desarrollar, y hacer avanzar a la Iglesia según el beneplácito de Dios Lectura bíblicaP., 5,;;, 9; ; ;P. El día que La economía de Dios es Su plan de administrarse Él mismo a Su pueblo escogido y redimido como su vida, su fuente de vida y su todo a fin de obtener una expresión I. Pedro, en sus dos epístolas, las cuales sólo constan de ocho capítulos, abarcó la economía de Dios en su totali-dad, desde la eternidad pasada antes de la fundación del La economía de Dios. ;;;Co.